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今年度は、新たに１２名の生徒が入学しました。どう
ぞよろしくお願いします。
矢島高校で様々なことにチャレンジし、自分の夢の
実現に向かって努力します。

新入生入学の言葉
代表 小野 美楽さん（本荘東中学校出身）

「勉学はもちろん、学校行事や部活動、ボランティ
ア活動にも積極的に取り組み、校内のみならず、地
域の方々との交流も深めていきたいと思います。」
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令和５年３月の定期人事異動で退職・転出される教職員より地域の皆様へのメッセージをいただきました。新天地でのさ
らなるご活躍を祈念申し上げます。

○教諭 湊 裕 朗 令和２年４月～３年間(ご退職）
教員生活最後の３年間に、少人数で落ち着いた矢島高校で過ごし、生徒と共に建築文化財を見学したり地域の行事
とかかわったりして、貴重な体験をすることができました。お世話になった地元の皆さまに感謝申し上げます。そして、コ
ロナ禍が収束することにより、また矢島高校生の活躍が見られることを願っております。

○教諭 佐 藤 協 平成３０年４月～５年間(県立由利高等学校教諭として）
矢島高校に勤務した５年間では、一度登頂したいと思っていた鳥海山にも登ることができました。晴れた日に山頂か
ら見る景色は、とても壮観で、日々の悩みや疲れもリフレッシュする経験を得ることができました。また、私が得意とする
卓球競技を通して、地域の小学校や中学校の生徒たちとも交流することができ、教員として今後やっていきたいことを
再確認する貴重な機会となりました。矢島高校で得られた経験を生かして、新しい勤務先でも頑張っていきたいと思い
ます。これまで本当にありがとうございました。

○事務長補佐 佐 藤 文 信 平成３１年４月～４年間
(総合県税事務所由利支所副主幹として）

２度目の矢島高校勤務でしたが、コロナに翻弄された４年間でした。それでも
地域の皆さまに支えられ過ごすことができました。次回３度目の勤務を目指し、
精進して参りたいと思います。ありがとうございました。

○主事 藤 田 龍 聖 令和２年４月～３年間
(県教育庁教職員給与課主事として）

新規採用から３年間お世話になりました。教員とはまた違う事務職員として
矢島高校の学校行事や皆さんと関わり合えたことがとても印象に残っていま
す。特に鳥海山登山で見ることができた風景も矢島高校に勤めたからこそ
できた貴重な体験だと感じています。これからも矢島高校生の活躍を祈って
います！短い間でしたがありがとうございました。

令和５年度

教諭 猪 股 憲 一（県立由利工業高等学校より 数学・情報）
① 由利本荘市 ② 高 新聞部 ③ ラーメン屋めぐり
④ 食べるのが速いこと ⑤ ひっそりと送ってきました
⑥ 自分が時間（期限）にルーズだということを忘れない
⑦ 早く慣れるように頑張りますのでよろしくお願いします。

非常勤講師 船 木 文 子（国語）
① 湯沢市 ② 中 卓球 高～大 茶道 ③ガーデニング
④ 断捨離（整理整頓お片付け）
⑤ 数学が苦手でしたが、学校が大好きでした。
⑥ 明るく挨拶、自分から！
⑦ ３回目の勤務です。また、ご縁があって嬉しいです。

主査 遠 藤 さおり（知事部局出納局総務事務センターより）
① 由利本荘市 ② 小 器楽部 中高 体操部
③ 果樹・野菜づくり・観劇 ④ 手芸 ⑤ 毎日、部活動、習い事（ダンス）に明け暮れ、それでも体力があり余って
いて友達と大笑いして・・・楽しかったです。勉強も楽しかったです。
④ 好きなものは我慢せず食べる。一日を全力で！先延ばしにしない。
⑤ 矢島高校から見る鳥海山の大きさに、気持ちが引き締まりました。おばこ号に乗って通える事を幸せに思います。
よろしくお願いします。

主事 佐々木 源（県立能代科学技術高等学校より）
① 由利本荘市石沢 ② 小中高 野球 ③ 草野球・地元での夏祭り企画 ④人前で話すこと ⑤ ３年間、硬式
野球部で過ごしました。 最後の夏はベンチには入れず、後悔ばかりの青春でした。今でも夢に出てくることがあり
ます。
⑥ 因果応報。大きい目標に向かって生きる。
⑦ 野球チームの矢島クラブに３年間入れてもらいました。矢島出身の友達、矢高出身の友達がたくさんいて深い縁
を感じています。矢島に関われることを嬉しく思います。

①出身地 ②経験部活動 ③趣味 ④特技
⑤どのような高校生活を送ったか ⑥日頃か
ら心がけていること。モットー ⑦矢高生・地
域の方々へ


